

Le Petit économiste - Actualité économique locale > Actualités > Territoires > **Le Conseil général de la Vienne et l'Association des diplômés de l'IAE, (...)**



Le Conseil général de la Vienne et l'Association des diplômés de l'IAE, partenaires pour le développement économique du département

jeudi 12 novembre 2009, par [lpe](#)



En accord avec Claude BERTAUD Président du Conseil Général de la Vienne, **André SENECHÉAU**, Vice-Président du Conseil Général en charge de l'Economie, la Coopération Internationale et la Sécurité Civile et **André ANGOTTI** (à gauche sur la photo), Président de [l'ADIAE](#) (Association des Diplômés de l'IAE de Poitiers) partagent une volonté commune de travailler ensemble sur des

projets économiques qui valoriseront le département.

Dans le cadre de sa politique économique, le Conseil Général de la Vienne s'attache à **développer l'attractivité du territoire afin d'accueillir des projets d'implantation d'entreprises**. Si la qualité des infrastructures est importante, elle ne constitue pas, à elle seule, un critère déterminant pour décider une entreprise à s'installer dans la Vienne. L'enjeu réside alors dans la valorisation des atouts dont la Vienne dispose (les compétences existantes, les entreprises évoluant sur le territoire, les ressources de l'enseignement et de la recherche ...).

La démarche dans laquelle est engagé le Conseil Général de la Vienne est en adéquation avec les projets initiés par l'ADIAE (Association des Diplômés de l'IAE de Poitiers) :

- la **création d'une Association Nationale des ADIAE, qui devra permettre de créer un réseau national et international** et fédérer plusieurs dizaines de milliers de diplômés,
- pour les entreprises, la recherche d'une constante amélioration des relations avec l'Etat, les collectivités locales, les Politiques et les Organismes Collecteurs d'Epargne,
- la mise en place d'une structure d'étude de l'activité syndicale,
- la **création d'une Fondation** avec l'IAE,
- le contact avec **d'autres Universités** (Laval à Québec et Moncton, en Louisiane, en Allemagne) en relation avec des Ecoles et Universités françaises,
- la création d'un **Institut de recherche sur les diversités culturelles des entreprises**,
- une commission des Expatriés.

Pour toutes ces actions, une convention est en cours de signature entre les deux partenaires.

Le Conseil Général de la Vienne envisage de s'associer à l'organisation de la « **Conférence des Présidents des ADIAE** », prévue les **15 et 16 janvier 2010 à Poitiers**. A cette occasion, des responsables politiques et économiques nationaux seront présents, notamment **Monsieur Xavier DARCOS**, Ministre du Travail, et **Madame Laurence PARISOT**, Présidente du MEDEF qui ont répondu favorablement à l'invitation d'André ANGOTTI.